

チーム・オレンジ「来るっく〜」 5月15日にオープンしました

チーム・オレンジとは、住み慣れた町で、それぞれの方が生活を続けられるよう、高齢者の社会参加の機会を作ることを目的とし、5月15日に棚沢地区に「来るっく〜」をオープンしました。

ここでは、認知症の相談などもお受けしているほか、認知症予防のための体操やゲーム、いろいろな事業を予定しています。是非遊びに来てください。

〔開催日時〕 毎週水曜日の午前9時30分～午後4時

時間内であれば出入りは自由です。

送迎も行っていますので、送迎が必要な方は連絡してください。

〔参加費〕 無料です。

*昼食を希望する方は、当日の午前10時までに連絡をいただければ用意します。(自費)

〔場所〕 JR「鳩ノ巣」駅から徒歩3分 または 西東京バス「鳩ノ巣」バス停から徒歩1分

*国道411号沿いの「バンガロー駐車場」横の階段を降りたところです。

※問い合わせ、送迎、昼食希望者は、地域包括支援センター ☎83-8555

「来るっく〜」
協定締結ほか



▲チーム・オレンジのスタッフ

5月2日に、町と山梨県山梨市の飯島製材所との間で、「持続可能な資源循環に向けたパートナーシップ協定」を締結しました。

この協定は、山のふるさと村の木工作工房から材料加工の際に排出される、年間約3トンのおがくずを飯島製材所において、木質ペレットへと資源化する取り

飯島製材所と

「持続可能な資源循環に向けたパートナーシップ協定」を締結

組みを開始するにあたり、パートナーシップを結んだものです。

再生してできたペレットは、山のふるさと村のケビンにおいて暖房用燃料として使用され、山ふる型SDGSがスタートします。

「satologue.」(さとログ)

オープングレセプションおよび内覧会開催

5月12日に、小丹波地区の古民家を利用した「沿線まるごとホテル」の中核となる「satologue.」のレストラン棟とサウナ棟のオープングレセプションおよび内覧会が開催されました。

これは株式会社さとゆめと、JR東日本の共同出資会社である「沿線まるごと株式会社」において、青梅線沿線の活性化を目指す事業の一環です。

来春には宿泊棟も完成し、ホテルとしてグランドオープンする予定です。

satologue. ホームページ：
<https://satologue.com>



▲前列右から、大勢待青梅市長、内田JR八王子支社長、嶋田社長、師岡町長、後列右から、向井拝島センター長、小澤青梅観光協会長、原島奥多摩観光協会長、家主 滝島氏



▲飯島製材所代表飯島省二様と奥様の理恵子様と師岡町長